

Alain Lambert envoie un coupon-réponse aux sénateurs

Alain Lambert envoie un coupon-réponse aux sénateurs

mardi 9 septembre

Ouest France s'est un peu emballé... Dans un article intitulé Alain Lambert, candidat à la présidence du Sénat et publié mardi 9 septembre, le journaliste est allé un peu vite en besogne en annonçant que le sénateur UMP de l'Orne, Alain Lambert, était candidat à la présidence du Sénat.

Sauf que l'ex-ministre du Budget, interrogé par Bakchich, a démenti. Et ajouté qu'il n'avait rien annoncé du tout. En tout cas, pas encore. Agacé par l'emballement du quotidien Ouest France, il s'explique : « Je ne peux pas annoncer ma candidature pour le moment à la présidence du Sénat pour la simple et bonne raison que j'attends d'avoir la réponse des 320 sénateurs à qui j'ai envoyé une lettre avec un coupon/réponse pour savoir s'ils pensaient utile que je me présente. Pour l'instant, je n'ai pas encore obtenu un nombre significatif de réponses. »

Voilà les autres candidats UMP rassurés. Pour le moment...

Avec l'aimable autorisation de